

PROVINCIA | Sucesos

Dos vehículos chocan con un caballo suelto en la A-318 de Cabra a Doña Mencía

El accidente tiene lugar a escasos cien metros del acaecido en marzo del 2004 y que provocó la muerte de cinco jóvenes de Luque al chocar el vehículo que ocupaban, con un mulo que circulaba suelto.

José Moreno

Lunes 14 de noviembre de 2011 - 20:14



La tragedia estuvo de nuevo a punto de repetirse al igual que ocurriera hace más de 7 años y medio, cuando en la tarde de ayer domingo 13 de noviembre, se producía un accidente de tráfico en el punto kilométrico 55,900 de la A-318 entre Cabra y Doña Mencía, en el término municipal de Cabra.

Sobre las 19,30 horas, dos vehículos se vieron involucrados en el atropello de un caballo que lastrado, andaba suelto en la carretera. El impacto con el animal por los dos vehículos que en ese momento pasaban por dicho lugar, causó sólo daños materiales y ninguno

personal entre los ocupantes de los vehículos, por lo que no fue necesaria la intervención de las emergencias sanitarias pero sí de los agentes de la Guardia Civil de Tráfico de Lucena y miembros del servicio de conservación de carreteras.

Según fuentes cercanas a la investigación, la irrupción súbita del caballo en la carretera provocó su atropello por una furgoneta Renault Traffic, conducida por J.R.J.M., de 29 años, que resultó ileso. Instantes después tampoco pudo evitar al animal otro vehículo, un Mercedes E-280 conducido por A.M.R.Z., de 55 años y que también resultó ileso.

También se requirió la presencia del veterinario del distrito sanitario para sacrificar al animal, que si bien este sobrevivió al impacto, sufrió daños irreparables.

En ese mismo lugar, a escasos cien metros, perdieron la vida cinco jóvenes de la localidad de Luque, Antonio Cañete Castro (de 21 años), Cristina Ortiz Rabadán (21), Francisco Jesús Jurado Molina (19), Sergio Marzo Camacho (19) y Sergio Barrio Jurado (20) tras sufrir un brutal accidente en la madrugada del 6 de marzo del año 2004. Su coche, un BMW 320, arrolló a un mulo cuando circulaba por ese mismo lugar y se empotró contra un puente de hormigón construido para dar salida a un camino.

Tres de los jóvenes murieron en el acto y sus otros dos acompañantes fallecieron entre las cuatro y las cinco de la madrugada, poco después de ingresar en estado crítico en el hospital comarcal Infanta Margarita de Cabra.